



UDDEN79

Le 16 janvier 2021

A

Mr le président de la fédération
Mmes et Mrs les membres du Conseil
d'Administration de la fédération

Réunis en CA à Mazières en Gâtine, les membres du CA de l'Union des DDEN des Deux-Sèvres, après avoir pris connaissance des courriers de l'UDDEN 13 et de la fédération et au vu de tous les tenants et les aboutissants à cette affaire fournis par la fédération et l'UDDEN 13, pensent que ce qui vient de se passer est néfaste et dangereux et pour les unions et pour la fédération.

Au-delà de cette affaire, l'unanimité des membres présents au CA considèrent que la fédération doit être là pour aider les unions quand elles connaissent des difficultés et qu'elle ne doit pas s'ériger en juge.

Ou bien alors demain toute union pourrait se trouver dans la même situation.

Pour les membres du CA de l'UDDEN79
le président Michel BENOIST